

# Le don du sang



Jean Schwab



Pendant de nombreuses années, j'ai donné mon sang au Centre de transfusion sanguine à Strasbourg. Tous les deux mois environ, le Centre m'appelait pour un nouveau don. Une fois, le rendez-vous fut pris pour le 24 décembre. Comment ne pas être interpellé par cette date qui évoquait Noël !

Ce concours de circonstances fut un encouragement à continuer ce geste profitable à mon prochain.

Jésus, lui, a fait bien davantage ([1Jean 1.7](#) ; [2.2](#)).

**Jean Schwab**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



27 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)